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関信支部新潟地区会会員の皆様にはますますご清祥
のこと､およろこび申し上げます。

昨年の地区総会で会長を仰せつかりましたさいがた病院
の菅です｡今年度は新潟病院の南雲副会長､西新潟中央
の古江理事､さいがたの千葉理事の4名で力を合わせて
地区会運営のお手伝いをさせていただきます｡どうぞよろ
しくお願いいたします。

今年も４月の人事異動では県内の3施設で転出･転入さ
れた方が総勢１０名いらっしゃいました｡転出された方は新

潟の良いイメージを忘れないでいただき､また新任地で活

躍されることを心より祈っております｡ありがとうございまし
た｡新たに入られ方は新しい土地での生活､通勤､担当業
務などもうｌ慣れてきたころかと思います｡単身赴任をされて
いる皆さん､お疲れ様です｡ご家族様にも何かとご負担が
かかることお察し申し上げます。

今年度新潟地区会では総会で御承認いただきました活
動(地区主催の交流会･定期総会研修会､支部行事では
関信支部学会や各種研修会など)を中心に進めて参りま
す｡どうぞ会員の皆様の積極的な参加をお願いするととも

に､今年度も変わらぬご協力ご支援賜りますようお願い申
しＨ ｆ主す。

副会長南雲伸夫

地区会の皆様日頃のお仕事お疲れ様です。

地区会の副会長をやらせて頂いている新潟病院の南雲

と言います。

副会長とは名ばかりで､あまり皆様のお役にたてていな
いのが心苦しいのですが､会員の皆様の声を聞きながら

有意義な会にしていける様に頑張りたいと思います｡こ
れからもどうか宜しくお願い致します。
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理事古江裕志

平成２１年度の地区会､西新潟中央病院担当及び事

務局を担当させて頂いております。

初めて地区理事のお話を前技師長から頂いていたころ

は､地区会業務に対して軽い気持ちで引き受けていまし

た｡当地区会の活動が活発であると知った頃に､検査科
での業務内容が変わり､更に地区会活動も重なって中々
仕事とのバランスがとれず会長や他施設理事には､少々

御迷惑をかけてしまい反省しております｡より良い地区会
活動のために今後も努力をいたしますのでよろしくお願
い致します。

新潟地区会理事挨拶燭ぞ賀し＜識願い致します
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理事千葉雅裕

新潟地区会の皆様、日頃より大変お世話になっており
ます。

昨年度より地区会の会計を担当させていただいておりま
す､理事の千葉と申します。

いまだに未熟で､皆様にはご迷惑をおかけすることもあ
るかと思いますが､できるだけそういったことのないよう

努力してまいります｡地区会についてご意見｡ご要望等
がございましたら､気軽にお申し付けください｡今後ともよ
ろしくお願いいたします。
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ご挨拶

独立行政法人国立がんセンター東病院

転出識:皆ii雲ん
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こちらの方にお越しの際には､ささやかながらおも

てなしいたしますので遠慮無くご連絡いただければ

幸いです｡私もたまには新潟に行きたいと思っており
ますので宜しくお願いいたします。

最後になりますが皆様のご健勝とご多幸をお祈り
申し上げます｡色々、お世話になりました。

無沙汰しております｡３月まで新潟地区会でお世

話になりました山田です｡現在私は４月１日をもって
異動を命ぜられ柏市で生活しております｡引越の荷
物の整理とか慣れない地での様々 な手続きをすませ
多少余裕が出てくるようになりました。

柏は､新潟と違って温かいところで本当に住みや
すいのですが近くにスーパー､クリーニング店､郵便
局が無いのが難点と言えば難点です。

新潟で4年間皆さんとお付き合いさせて頂きました
が、皆さんの優しい心遣いで本当に助かりました｡有
り難うございました｡渚での夏の４年間、夕日コン

サート､酔って転んでの打撲､更には最後の冬の２６

年ぶりの大雪何をとっても一生忘れることのない思い

出を作ることが出来ました｡これからは､また､新天
地で新たな歩みをはじめることになりますが今後も変
わらぬご指導ご鞭握を賜りますようお願いいたしま
す。
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ご挨拶

NHO水戸医療センター中島哲

二年間という短い期間でしたが､お世話になりあり
がとうございました。

新潟地区会では浸透する間もなく異動となってしまい
ました｡地区会の皆様と､もう少し話をしておけばよ
かったと､とても残念で心残りです。

新潟病院の二年間を振り返ってみますとあっという
間の二年間でした｡しかし､思い残すことはない位､思
う存分やらせて頂いた二年間でもありました｡赴任が
たまたま検査機器の更新時期にあたり､二年間で総
額1億3千万円もの高額な投資をして頂き､仕事をする

には申し分のない環境を作ることができました｡また、

院長画副院長･小漂検査科長をはじめ多くの先生方か

ら他では経験できない感染対策､遺伝子検査､心筋解

析など多くのことを学ぶことができ､大変よい勉強をさ

せて頂きました｡この経験は必ず次の水戸医療セン

ターでも役に立つと思っています｡新潟病院のスタッフ

には赴任してから一貫して『職場が生理整頓できてい

なければ､いい仕事はできない｡』『自分に投資をし

て､真の実力をつけてほしい｡』『私たちの検査の先に

は患者さんがいる｡患者さんのためにいい仕事をして

ほしい｡』と小言の如く言い続けてきました｡また､かな

りストレートIこものを言ったりもしましたので､びっくりし

たかもしれません｡が…愛情を込めて言ってきたつも

りです。

●

麺i綴f雛澗脚鋤

胃Ｉく月ｼ術.て錨緬でいて戸い・
超認”鵬いい帥ｊＷｊＩ:．KXjLrrこい

“器”し<緬哩い脚欠神}『

Ｐ３

二年間のなかで皆が少しでも何かをつかみ意識改革
してくれたのならば､こんなうれしいことはありません｡こ
の場を借り新潟病院のスタッフにはエールを送りたいで

す｡また､大変うれしいことに新潟県技師会の生理機能
の方々 にもお声がけをして頂き､講演･座長｡コメンテー
ターなど数多くの経験をさせて頂きました｡私にとって
は､他の医療機関の方々とも知り合えたことは大きな財
産となりました｡大変感謝しています。

４月１日より水戸医療センターに配置換えとなります

が､水戸医療センターは新潟病院に比べ施設規模もス
タッフの人員も大きくなり大変と感じていますが､しっか

り束ねていきたいと思っています｡茨城の空気と水に早

く慣れ､始動していこうと思います。

最後に､技師長には管理や育成にそれぞれの技師

長の考え方があると思います｡私は臨床検査技師長で

ある前に臨床検査技師であることを忘れてはいけない
と思っています｡モチベーションとぶれない勇気と改革

する戦略をもって､何処へ行っても『できる検査科』を目

指し､努力していきたいと思います。

ますますの新潟地区会の発展と会員の皆様のご健

康をお祈り申し上げます。
短い2年間でしたが､本当にありがとうございました。
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４月１日付で西群馬病院に異動になりました｡新

潟地区会の皆様､西新潟中央病院での１２年4ヶ月
の長い間本当にお世話になり、ありがとうございま

した。

地区会では､高田公園の花見で満開の桜に感動
し､木村茶道美術館で緊張しながら抹茶を頂いたこ

と､小針浜のバーベキューでの牡蛎採りなどの楽し

かった事が走馬灯のごとく思い起こされます｡その

時々に新潟地区会の皆様にはお世話になり､感謝

しております。

異動先の西群馬病院は､山に囲まれ､今の季節は

ウグイスの鳴き声で目が覚めます｡ネオンが恋しい

気もしますが､逆に仕事に集中できて良いかと考え

ています｡車で1ｏ分程の所には伊香保温泉もあり

ますので､ぜひ遊びにいらして下さい。

新潟には自宅もあり､またいつか新潟地区会の仲
間入りをさせて頂きたいと思っておりますのでよろし

くお願いいたします｡最後になりましたが､新潟地区
会の益々のご発展と皆様のご健康を祈念して転勤
の挨拶とさせていただきます。

桜も葉桜となり初夏に向けて過ごし易い季節となり

ました｡４月１日も持ちまして東長野病院へ配置換え

となりました｡3年3ケ月新潟地区会の皆さんにお世

話になり大変感謝しております｡新潟はお米とお酒
や肴が美味しくスタッフの皆さんも真面目で大変居

心地が良く､転勤するのが後ろ髪(髪は薄いです

が)引かれる思いです｡さいがた病院の近郊には温

泉施設が沢山あり同じ宿舎に入っている者達で､上

越地区はほぼ制覇しました。

新潟地区会の皆さんで一番印象に残ったことは、日

本海中越(沖)地震の影響でのDVT調査参画です。
新潟大学の榛達先生を中心に震災当事者であるス
タッフの方も参加されておりました｡その情熱と研究

心には本当に感服いたしました｡私もお手伝いした

かったのですが家の諸事情で結局参加できずでと

ても心残りです｡最後に新潟地区会の皆さんの

益々の発展をお祈りしています｡今後もまた何処か

でお会いすると思いますので宜しくお願いします。
ありがとうございました。

お世話になりました

NHO西群馬病院川上喜久

異動の挨拶

NHO東長野病院声;間理
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霜田由美子

去年の５月に新潟病院で非常勤職員として採用
していただいた時には､今年の春に定員として採用
が決まり､新潟病院を離れることなど全く想像もしま
せんでした｡新潟病院で過ごした１１ケ月は､検査セ
ンターで働いたことしかない私にとって患者さんをよ
り近くに感じることができました｡検査センターでは

冷蔵の検体が来ていましたが､採取したてのまだ温
かい検体が検査室に到着して､病院で働いている

んだと感じたのを思い出します｡また､いろいろな場
面で自分が今までいかに何も知らなかったことだろ

うと樗然としました｡これまでの私は､ただ時間だけ

に追われ､結果を出すことだけに専念して､周りが

見えなく､希望がもてずに働いていたのかもしれま

せん｡ですが､新潟病院で働かせていただくように

なり､いつまでも知識や技術の向上心をもち､勉強

していくことに時間を惜しまず働いておられる先輩

方の姿を目の当たりにし､とても憧れるようになり、

いつの日か自分もこんな臨床検査技師になりたいと

思うようになりました。

皆さまには､勉強の仕方を教えていただいたり、
温かい言葉を沢山かけていただきました｡そんな新
潟病院を離れるのはとても寂しく思います｡新卒で
もないのにうまく動けず､気が利かなすぎました。
やっと少しは仕事を覚えた頃にこのようなことにな

り､最初から最後までご迷惑ばかりお掛けました。

何もできないまま､このまま終わってしまうのが悔し
いです｡短い間でしたが､私にとっては忘れることの

出来ない日々となりました｡毎日の仕事が新鮮で楽
しくて､充実していていました｡臨床検査技師になっ
てよかったと思いました｡採用の話が決まってから

は､特にあっという間でした｡いつまでも初心を忘れ

ず､向上心をもって働いていきたいと思います。

最後になりましたが､本当に今までありがとうござ

いました｡心より感謝申し上げます。

着しました｡日本には19世紀末､長崎に初めてボウ

リング場ができ､その日が６月22日だったことから、

その日をボウリングの日としています。

ボウリング第一ブームは1970年頃テレビＣＭのさ

わやか律子さんで知られる中山律子プロ(現在、日
本ボウリング協会会長)が記憶にあるのではないか
と思います｡その後下火となっていましたが､最近、

全天候型スポーツとして再びブームに成りつつあり

ます。

ボウリングというとレクレーションというイメージで

すが､本格的にやるとりっぱなスポーツで､とても奥
が深く､どんどんはまっていきました。全国規模のア

マチュアの団体にも所属し､プロボウラーや先輩の

指導を受けながら少しずつレベルアップして､県の

代表として全国大会にも出場できるようになりまし
た。
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赤堀良道NHO新潟病院
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仕事で疲れていても､職場と家との間で心と体の

リフレッシュが図られ､良い気分転換になり､私に

とってとても重要なライフワークとなっています。

ボウリングで高点数を出すために一番大切なこと

は､レーンを読むことです｡レーンにはオイルが塗っ

てあり､そのオイルの量や塗り方によりボールの動

きは様々になります｡いち早くレーンの状態を読み、
ストライクのでるラインを見つけることが大事です。

次に大切なことはボールの選択です｡ボールは材

質や作り方により曲がり方が大きく違ってきます。
レーンにあったボールを使用すれば､多少のコント

ロールミスはカバーすることができ高得点につなが

ります｡もちろんミスをしないで確実にスペアを取る

ことが重要なのは言うまでもありません。

皆さんもボウリングで日頃の運動不足を解消して
みませんか？

ボウリングを始めて7年、

40の手習いで妻と始め､週

に2,3回ボウリング場に通

うようになりました｡ボウリン

グの歴史は古く古代エジプト

までさかのぼり、当時は9本

のピンがひし形に並んでい

たスタイルをへて現代のよう

な正三角形の10本ピンに定
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４月1日付で東長野病院

からさいがた病院に異

動となりました｡よろしく

お願いいたします｡１１

年前に西新潟中央病院

に3年間勤務しました

が､私自身長野市の出

身であり新潟県は大変

西新潟中央病院

臨床検査科川畑久
新潟病院は､看護学校の立替え(６月末完成予定）

や新病棟建築の構想もあり､検査科も遺伝子検査等
様々な項目を実施しており､大変活力ある病院であ
ります｡今回初めての単身生活となるわけですが、

海沿いでのくらしにも早く慣れ､精一杯頑張りたいと

思いますので､地区会の皆様宜しくお願い致します。

さいがた病院中村宏紀

、、
－ 毛 ．

Ｉ

ｉｉＩ
この度４月１日付

けでNHO甲府病院

より前任の山田技師

長の後任としてまい

りました川畑でござ

います｡着任し1ヶ

月が過ぎ施設が変
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われば行っているこ

とも異なり毎日が戸惑う事ばかりですが､新保副技師長を

はじめ検査科職員の皆さんの協力を得ながら日々奮闘し

ているところです。

前施設の甲府病院は､南に富士山･北に八ケ岳と周囲を

山に囲まれた地に在り方向音痴の私には唯一の目印でし

たが､ここ新潟平野部に住むことになり目印となる山が分
からず進む方向にやや不安が有ります｡しかし技師長業務

は方向を見失わずしっかり行って行きたいと思います.。

新潟県は地区会活動を活発に行われていると聞いてお
ります､地区会の益々の発展に微力ながら寄与できれば

幸いです｡ご指導ご鞭握の程よろしくお願いいたします。

2回目の新潟です

,塞鍾参

４月より､新潟地区会に

お世話になることとなりまし

た新潟病院の御子柴(みこ

しば)です。

長野県(海なし県)で生

まれ育った自分は､小学校

5年生の時に鯨波海水浴

場に来たときが､生まれて

突成22年４月人事異動転入された皆さ,乞，

Ｐ７

望封

身近なところです｡今年の２月中旬の暖かな日、さいがた

病院の前にある大潟漁港に魚釣りに行きました｡帰りに

病院の前を車で通った際､家族に｢ここへ転勤になったら
毎日釣りができる｣と話していたことが現実となり､たいへ

ん驚いています｡と言っても当然業務が主ですから､趣

味は｢時間に余裕がある時｣となります｡さいがた病院に
赴任してまだ2ケ月ですが､日々努力を重ね業務にあたり
たいと思います｡地区会の皆様には今後ともお世話にな

りますが､ご指導､ご鞭撞のほどよろしくお願いいたしま
す。

新潟病院に赴任して御子柴佳剛

地区会では会報の名称(例:茨城地区会報→いばｺﾐ）
およびロゴマークを考案中です。

そこで､お忙しいなか申し訳ございませんが､名称は一

人一つ､ロゴマークは最低でも各施設で一つ考えてい

ただき､７月中に各施設の理事に提出して下さい｡８月

に投票･決定し､定期総会にて公表したいと思います。
よろしくお願い致します。
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初めて見た海でした｡今回はそのすぐ近くに住むこととな

り､何か縁があるのでしょうか。

前任地である｢まつもと医療センター｣の様子を簡単に
紹介しますと､松本病院と中信松本病院間は約3kｍの距
離があり､組織は一つですが､医療法上は別の病院であ
ります｡したがって施設基準を満たすために必要な会議は

それぞれ開催しておりますし､管理診療会議は両病院合
同のテレビ会議形式で行なっています｡また､患者様｡職

員.検体･書類等の移動目的の為､両病院間は3o分間隔
でシャトル便が運行されています｡検体搬送の理由は業

務の集約化や経費削減のためであり､主な集約内容は、

輸血関連業務は松本病院で､細菌関連業務は中信松本
病院で実施しています。
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ICT活動の巡視やICNから指導さたことはありませんか？

さいがた病院では､優良看護師認定があります｡何でも認定付け

ればいいってモンではありませんが､各施設の手洗い指導を教え
さいがた手洗い手順

ていただきました。

手洗い後【よ手か全に輪$■、餓一しよ
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交流会への多数のご参加ありがとうございました｡今後とも

よろしくお願いいたします｡また､本来ならば交流会の前に会

報を出すのですが､編集が間に合わず作成が遅くなってしま

い､大変申し訳ございませんでした｡また_色紙のサイズが小

さくて見づらいかと思いますが､各施設の理事宛てにPDFで
送っておりますので､そちらを拡大してご覧いただければ幸い

です。
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各施設の手洗い状況

６月１２日(土)、皆さんお待ちかねの新潟地区会交流

会が､万代シルバーボウルおよび万代シルバーホテル

にて行われました｡参加者は西新潟のＭＥの方を含め

１７名でした。

ボーリングの開始時間が遅れてしまうというちょっとした

ハプニングもありましたが､３施設混合チームで和気
藷々と楽しんでいただけたかと思います｡ちなみに２

ゲームでの合計得点で優勝者は､５ページ目でボーリ

ングについてのコラムを書いて下さった新潟病院の赤
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を囲んで歓談していただき､楽しい－時を過ごしました。

最後になりますが､交流会の担当施設である西新潟

中央病院の皆様､大変お'忙しい時期であるにもかかわ

らず､このような楽しい交流会を企画していただき､あり

がとうございました。
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堀副技師長でした！！さ

すが､全国大会に出場さ

れた方には敵いませんね
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ボーリングを楽しんだ後は

隣接する万代シルバーホ

テルで､豪華なランチを頂
きました｡新入会員の方々
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